

Geschätzte Vereinspräsidentin- und Präsident

Dass uns das Corona Virus so lange begleitet und wir uns immer wieder mit neuen Massnahmen und Einschränkungen arrangieren müssen, hätte im Frühjahr niemand gedacht. Nun ist es jedoch wieder präsenter den je und härtere Massnahmen werden vom Bund und Kanton gefordert.

Somit muss auch die Schule Andwil- Arnegg den Massnahmen Folge leisten und die Betriebskommission hat folgendes beschlossen.

Ab 22. Dezember 2020 bis auf weiteres gilt folgendes:

- Zulässig für Sportaktivitäten sind nur Kinder und Jugendliche bis zu ihrem 16. Lebensjahr. Zu beachten gilt jedoch immer noch das geforderte Schutzkonzept und dessen Auflagen.
- Für die Räumlichkeiten gilt wie bisher ab 19.00 Uhr Sperrzeit.

Für alle anderen Benutzer:

ALLE SPORTANLAGEN UND RÄUMLICHKEITEN SIND BIS AUF WEITERES GESCHLOSSEN!

Wir hoffen und wünschen uns sehr, im neuen Jahr schnellstmöglich die Situation unter Kontrolle zu wissen. Dies bedingt aber auch, dass sich jeder an die verordneten Massnahmen hält.

Die Betriebskommission wünscht allen erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr. Viel Gfreuts, Glück und Gesundheit fürs 2021!

Mirjam Trittenbass und Marcel Egger